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«Правительство области выделяет огромные средства на развитие
детского спорта и хоккея, но, дойдя в спортивных школах до
выпускного возраста, наши ребята вынуждены уезжать в другие регионы
в поисках клуба и играют в командах, которые занимают в турнирной
таблице более высокие места, чем наша команда», — с таким
обращением к заксобранию региона выступил ветеран хоккея Владимир
Яблонский.

По информации минспорта, сегодня в молодежной команде «Сибири» только 50% —
выпускники спортивных школ области, хотя у соседей в Омске эта доля от 75 до
90%.

Считается, что создание команды ВХЛ позволило бы решить частично эту
проблему. В заксобрании считают, что из бюджета основной команды (ХК
«Сибирь»), спортивных мероприятий создать клуб ВХЛ возможно.

Этот вопрос будет рассматриваться профильным комитетом заксобрания региона.

В марте этого года стало известно о сокращении финансирования ХК «Сибирь» из
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областного бюджета на 91 млн рублей до 550 млн рублей.


